



## Rencontre avec un journaliste

publié le 02/06/2017

Dans le cadre de l'EPI "Je deviens journaliste", les élèves de 4ème 3 avaient déjà pu participer à un atelier sur le dessin de presse au CIBDI d'Angoulême, se confronter au métier de journaliste en participant au concours "Faites la Une" au mois de Mars...

Aujourd'hui, ils ont rencontré Gilles Biolley, journaliste à la Charente Libre depuis 20 ans et, une fois n'est pas coutume, c'est bien lui qui s'est fait interviewé !

Un travail préparatoire a permis d'aborder les thématiques de la formation et du parcours professionnel, de l'activité au journal et sur le terrain ainsi que les notions d'éthique et de déontologie du métier.

Des vocations sont peut être nées et, selon la proposition de M. Biolley, pourront même être concrétisées par un stage d'observation en 3ème !



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**